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Às dezesseis horas do dia quinze de fevereiro de dois mil e dois, em face da 1 
pandemia do Covid-19, reuniram-se virtualmente, através da plataforma google 2 
meet os seguintes conselheiros titulares: DAIANE FERNANDES PEREIRA 3 

LAHAMM, pela Secretaria de Meio Ambiente  (SEMAM), JOAQUIM LUIZ DOS 4 
SANTOS MACHADO, pela Secretária Municipal de Planejamento e 5 
Desenvolvimento (SEPLAD); HIRAN FERNANDES VILLAS BOAS, pela 6 
Secretaria Municipal  de Desenvolvimento Econômico (SEDE); DORILEIA 7 
BASSI PEREIRA PIRES, pela Bassi Têxtil Ltda; PAULO MACIEL JÚNIOR, pela 8 

Sociedade Amigos do Parque das águas (AMPARA); NÁDIA MARIA CORREIA 9 
GONÇALVES, pela Associação Protetora  dos Animais de Caxambu (APAC); 10 

presente,  a suplente sem direito a voto; MARIA ANTONIA WILLIANS MUNIZ 11 
BARRETO (AMPARA ); presentes ainda Mirian Haddad Esper, Liana Bahia e 12 
Ester Maria de Carvalho Santos. Item 001 – abertura da reunião pelo 13 
presidente. Item 002 – Aprovação das atas da quinta reunião ordinária de dois 14 

mil e vinte um e ata da primeira reunião extraordinária de dois mil e vinte e 15 
dois. As atas foram previamente disponibilizadas no grupo de whats app para 16 

que os conselheiros pudessem ler e considerar a votação se deu em reunião, 17 
sendo aprovadas por unanimidade; Item 003 – Leitura do oficio da Sedep – 18 
indicação de membros para a comissão de empreendimentos impactantes 19 

(CTEI). Item 004 – Processo GRP 4823 – Miriam Haddad Esper – solicita 20 
reconsideração de seu pedido e apresentou um oficio endereçado ao Codema 21 

e um boletim de ocorrência, Dorileia relatou o processo fazendo um breve 22 
resumo e em seguida a requerente expôs os seus motivos, como queda de 23 

galhos, folhas secas, frutos, prejuízos no telhado e calhas. Igor explicou a fitos 24 
sanidade do espécime. Nádia observou que tem receio de estar abrindo um 25 
precende para a prática de supressões de árvores. Paulo disse que reconhece 26 

que esse espécime é importante para as aves, pois as maritacas gostam dos 27 
frutos, essa árvore é diferente de uma sibipiruna devido ás suas 28 

especificidades, produz muitas folhas, frutos e vota a favor da supressão, com 29 
compensação de acordo com a DN do CODEMA sendo acompanhado pelos 30 
demais titulares com direito a voto, por tanto o pedido foi deferido.  Item 005 – 31 

Processo GRP 04365 – Paulo César de Castro – solicita supressão de um 32 
espécime em logradouro público.  O processo foi encaminhado a defesa civil à 33 
pedido do codema em reunião anterior e este deferiu pela supressão alegando 34 

risco. A Semam solicitou uma avaliação técnica de engenharia, uma vez que a 35 

representante do requerente alega interferência das raízes com a estrutura do 36 
imóvel. O relatório apresentado pela Greicelaine, engenheira da secretária 37 
(SEPLAD) e suplente no conselho, foi constatado que as raízes não interferem 38 

na construção. A impermeabilização do tronco e raízes, conforme apresentado 39 
em relatório, é o que ocasiona as trincas, foi sugerido à desobstrução da 40 

calçada com a abertura de um berço de quarenta por quarenta centímetros em 41 
torno do tronco.  A representante estava presente fez suas argumentações 42 
porem o processo foi indeferido por unanimidade e recomendado que a mesma 43 
siga a recomendação descrita acima.  Igor irá dar um suporte técnico apenas 44 
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demarcando a área a ser desobstruída e o serviço correrá por conta da 45 
requerente. Item 006 - GRP 5274 – Ana Lúcia Meirelles – supressão de árvore 46 
em área particular, Nádia, fez a relatoria do processo e votou pelo 47 

indeferimento do pleito. Paulo recomendou uma poda desse espécime e 48 
acompanhamento por parte da requerente, sendo seu voto pelo indeferimento 49 
do pedido e acompanhado pelos conselheiros titulares. Item 007 - GRP  0144 – 50 
Silvio do Nascimento – solicita supressão de um exemplar em área particular, 51 
Daiane, fez a relatoria do processo, votou pela supressão do exemplar, 52 

conforme  relatório da DIAV.  Igor explicou o aspecto senescente do vegetal e o 53 
manejo dado até o momento pelo requerente.  Dorileia comentou da área de 54 

risco, e dos danos causados à residência. Paulo falou do processo de 55 
senescência, alta densidade, aborta galhos, votou com a relatora sendo 56 
acompanhada pelos demais conselheiros, portando o pedido foi deferido com 57 
medida compensatória de acordo com a DN 006/17. Item 008 - GRP 0494 – 58 

Maria Cristina Olegário solicita supressão de um espécime arbóreo em área 59 
pública. Daiane fez a relatoria do processo e votou pelo indeferimento do pleito, 60 

sendo acompanhada pelos conselheiros, portanto o pedido foi indeferido. Item 61 
009 GRP 0650 – Rogerio Agostini Megda – solicita supressão de árvores em 62 
área particular. Hiram fez a relatoria do processo. A defesa civil emitiu um 63 

laudo atestando o risco de queda dos espécimes. A Diav emitiu relatório de 64 
vistoria, apresentando a situação do local em relação aos espécimes.   Daiane 65 

informou que autorizou a supressão de três espécimes, de acordo com o 66 
relatório da Diav, devido ao risco de queda iminente no período chuvoso onde 67 

ocorreu o deslizamento de terra, porém o requerente fez no sistema de 68 
protocolo municipal um pedido de supressão de todos os exemplares. Paulo 69 
solicitou uma visita por parte do Codema, para averiguar o aspecto do impacto 70 

paisagístico e o simbolismo dessas árvores e ainda sugeriu a apresentação de 71 
um termo de referencia, apresentado pelo requerente, para uma melhor 72 

avaliação técnica e vistoria dos conselheiros ao local.  Dorileia se ausentou às 73 
dezessete horas e vinte e nove minutos. Item 010 – Palavra Franca - Paulo 74 
falou da visita técnica à represa das laranjeiras no dia vinte e dois de fevereiro 75 

as oito e trinta minutos, com a presença do secretário de turismo e cultura, 76 
autor do projeto de reformas das edificações para o Parque Municipal das 77 
Laranjeiras.  Solicitou à Semam abertura de edital para recompor a cadeira do 78 

terceiro setor. O Conselho do Bairro Trançador informou a saída de seus 79 

representantes. Colocou em votação uma moção à conselheira Denise Maciel, 80 
pelos seus serviços prestados ao Codema, que foi aprovada por unanimidade. 81 
Pediu a Semam que oficiasse a CODENGE, a respeito da barragem do lago do 82 

parque das águas de Caxambu, se por ventura existe algum documento que 83 
ateste a segurança desta. Daiane informou aos conselheiros sobre o 84 

loteamento Padre Léo, que o diretor de saneamento ambiental e o fiscal 85 
vistoriaram a área e confeccionaram um relatório e será disponibilizado no 86 
grupo de whats app do Codema. Nádia falou sobre a questão da disposição 87 
inadequada de resíduos sólidos urbanos do município, da contaminação de 88 
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águas subterrâneas e da ação judicial, e lembrou também da empresa de 89 
reciclagem localizada na Avenida Ápio Cardoso, observou um movimento de 90 
fechamento ( estruturas metálicas) nesse local.  Daiane informou que esteve 91 

recentemente num encontro com a Secretária de Meio Ambiente do Estado e 92 
que esse tema, resíduos sólidos urbanos, foi o assunto principal da reunião. 93 
Não havendo mais nada a tratar, deu-se essa por encerrada a reunião e eu, 94 
Ana Paula Guimarães Paulino, lavro e assino a presente ata.  95 
 96 

                                                                     97 
Ana Paula Guimarães Paulino 98 

Secretária Executiva – mat. 02797 99 
 100 
 101 

 102 
Paulo Maciel Júnior 103 

Presidente  104 


